
ОЗЕРО СВЕТЛОЕ
Сегодня я бы хотел поговорить о городском 
озере.





ИСТОРИЯ ВОДОЕМА

▶ Начнем с истории этого водоема. В 18 веке было упоминание о 
подземной реке на территории где сейчас Светлое. Уже через 
некоторое время появился пруд. Когда был построен город было 
много опытов с водоемом. Все гуляния проводились именно здесь. 
Когда шла активная стройка многоэтажек, территория озера 
снизилась, решили провести дорогу и вода озера через трубу 
уходила в реку Полуденку. В 90е хотели сделать аквапарк, но это 
не сбылось. Также один предприниматель сделал отличную зону 
отдыха, но она также была закрыта. В нулевые здесь постоянно 
отдыхали жители. В 2012 озеро спустили, чтобы построить дома, но 
народ добился прекращения  таких дел, а озеро вновь 
заполнилось. Больше развлечений проводилось зимой, были горки 
и площадки для катания, но в 2019 построили набережную, озеро 
обрело удивительный вид, зимой по прежнему катаются на 
тюбингах. 



ЖИВОТНЫЙ МИР ОЗЕРА

▶ Теперь о животном мире. Во время появления ротана на 
российских водоемахон тоже появился здесь. Обитающие 
караси потихоньку потеряли преимущество в водоеме. 
Некоторое время жили линь и плотва, но из-за ротана они 
исчезли. Потом здесь поселились водяные крысы и утки. 



ПРОБЛЕМЫ ОЗЕРА

▶ Проблемы озера также есть. Люди по сей день выбрасывают 
сюда пластик, резину, стекло. Многие животные погибают, 
появляются опасные вещества, которые губят растительность 
и воздух. Из-за обильности водорослей постоянно снижается 
уровень воды, что ухудшает красоту местности и 
жизнедеятельность рыб. Не выкидывайте мусор и принимайте 
участие в акциях по улучшению водоема. 








